

Krankenwagen senden Echtzeitdaten in die Klinik

Die Regionalverwaltung Stockholm hat ihre rund 100 Rettungswagen mit neuen lebensrettenden IT-Systemen ausgestattet. Die Technik vernetzt Rettungswagen in Echtzeit mit dem Krankenhaus und sendet von unterwegs Vitalparameter des Patienten. So können die Mediziner von der Klinik aus das Rettungsteam unterstützen und frühzeitig die Notaufnahme vorbereiten. Die Systemlösung wurde vom IT-Berater- und -Dienstleister CSC entwickelt und implementiert. Die Ausrüstung soll zügig in sämtlichen Rettungswagen installiert werden. Die Kosten dafür liegen bei 10,5 Millionen Euro - einschließlich der Wartung für die nächsten acht Jahre.

In Dänemark hat sich die IT-Anbindung für Rettungswagen im Praxistest bereits bewährt. In der Region Nordjylland wurde erstmals in Europa eine Krankenwagenflotte mit der neuen Online-Technik von CSC ausgerüstet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



IT-Systeme vernetzen Rettungswagen in Echtzeit mit dem Krankenhaus und senden von unterwegs Vitalparameter des Patienten.
